



España defiende el incremento de fondos del BEI para América Latina

- **España mantiene un papel activo en la aprobación del nuevo mandato del Banco Europeo de Inversiones (BEI) para América Latina en el periodo 2007-2013 que supondrá un aumento considerable de los fondos destinados a esta región. Así lo anunció Alberto Navarro, secretario de Estado para la Unión Europea, en la inauguración del II Seminario "España, Puerta de Europa hacia América Latina: Veinte años de política latinoamericana en la UE" organizado por la Fundación Euroamérica en colaboración con el Real Instituto Elcano.**

03/07/2006 12:32:41

Revista Capital/MADRID.- El incremento de recursos, que podrían llegar hasta los 4.000 millones de euros, estará destinado fundamentalmente a inversiones en sectores de infraestructuras, energéticos y turísticos, lo que beneficiará a muchos países latinoamericanos que no han sido prioritarios en las políticas del BEI y de la Unión Europea.

Para el diplomático español Alberto Navarro, la adhesión de España y Portugal a la Unión Europea ha supuesto en estas dos décadas un "salto revolucionario" en cuanto a los logros y avances conseguidos en las relaciones de la UE con América Latina y el Caribe ya que, de no existir prácticamente, se ha pasado a conseguir una asociación estratégica entre las dos regiones.

En la conferencia de la Fundación Euroamérica participaron también diputados del Parlamento Europeo, representantes de la Comisión Europea y de las fundaciones Carolina y Telefónica.